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Memorando 4- 52.376/2021 

De: 	Wilson C. - SO - DEIP 

Para: SO - Secretaria de Obras - A/C Lincoln L. 

Data: 06/10/2021 às 17:19:05 

Setores (CC): 

SO, SO - DEIP, SO - DEIP - SEMAIP, SO - DEFEN 

Setores envolvidos: 

SO, SO - DEIP, SO - DEIP - SEMAIP, SO - DEFEN, DACOL 

Pedido de Informação 246/2021 

Prezado Sr. Secretário Lincoln Lima, 

Primeiramente, agradeço a informação prestada pelo Nobre Vereador Wagner de Oliveira, pois não 
era de conhecimento da Secretaria de Obras, e provavelmente nem de outras secretarias, que as 
placas de identificação dos braços das luminárias de Flumaitá foram retiradas. Nós as colocamos 
justamente por sabermos da importância desta identificação, já que ela facilita ao contribuinte 
repassar para a prefeitura quaisquer problemas com as luminárias. Deste modo, endossamos o que 
disse o vereador : É muito importante ter nos braços das luminárias estas placas de identificação 
para facilitar a localização das mesmas para que seja feita a troca das lâmpadas queimadas. 

Aproveitamos a oportunidade para informar que existe a possibilidade ( ainda a ser comprovada) de 
que compartilhadores da CEMIG danificam nossas placas, inclusive já apresentamos reclamação 
formal à concessionária. 

A Cemig nos respondeu - após algum tempo - que estão tomando medidas para a resolução do 
problema. Tal resolução terá duas etapas, a primeira, que está em andamento, é a de contratação de 
uma empresa para levantar todo o cadastro dos postes em sua área de concessão, para que seja 
possível identificar todas as empresas que compartilham de seus postes. Esta etapa do levantamento 
seria finalizada num prazo de 03 (três) meses.Num segundo momento seria realizada a redução do 
número de compartilhadores nos postes, o que significa dizer que os postes ficaram com apenas 06 
(seis) compartilhadores nos postes. Atualmente existem postes com até 20 (vinte) compartilhadores 
na cidade. O Prazo para a conclusão desta etapa seria de 18 (dezoito) meses a situação estaria 
normalizada. 
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Cabe ressaltar que o Ministério Público, por meio do Promotor de Justiça Dr. Alex Santiago, já está 
ciente da situação e sensível ao problema, atuando no sentido de cobrar uma posição da CEMIG 
sobre a os problemas causados por seus compartilhadores. 

Por fim, informamos que já estamos providenciando reposição das Placas de Identificação das 
luminárias de Humaitá, inclusive temos estudado um novo modelo que possa facilitar sua 
visualização, tendo em vista que o atual modelo foi projetado pela CEMIG, pois quando tivemos a 
ideia (precursora no país) de identificar os pontos de luz na cidade, a responsabilidade da Iluminação 
Pública ainda era da concessionária, mas atualmente tal responsabilidade está a cargo da 
Administração Municipal. 

Atenciosamente, 

Eng° Wilson Fe rareza 
Gerente Departamento de Iluminação Pública 
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